

Keine Wartezeiten an der Grenze dank der Rollenden Autobahn

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde

In diesen aussergewöhnlichen Zeiten werden auch innereuropäische Transporte zur Herausforderung. Die vielen Grenzschiessungen im Binnenverkehr erschweren Ihre Planungstätigkeit und vor allem die Arbeit Ihrer LKW-Fahrer. Für die Verbindung zwischen Nord und Süd, sprich Deutschland und Italien, sind wir der ideale Partner, denn die Rollende Autobahn fährt wie gewohnt über die Alpen, hat genügend Kapazitäten und bietet aktuell eine sehr hohe Pünktlichkeit.

Damit Ihre Fahrer bestmöglich geschützt werden, haben wir ein umfassendes «Sicherheitspaket» eingeführt:

- Sicherheitsvorschriften und Desinfektionsmittel in den Terminals
- jeder Fahrer erhält sein eigenes Schlafabteil
- Die Begleitwagen werden vor jeder Fahrt intensiv desinfiziert und gereinigt
- Sanitäre Einrichtungen in unseren Terminals wie WC und Dusche werden mehrmals täglich desinfiziert und gereinigt; sie stehen den LKW-Fahrern vollumfänglich zur Verfügung
- Nach Absprache mit unserem Sales-Team transportieren wir Ihre Fracht auch unbegleitet

Zudem haben die LKW-Fahrer nach wie vor die Möglichkeit, sich in unseren Terminals zu verpflegen. Getränke bzw. Snacks sind im Fahrpreis inbegriffen.

Mit unserem Angebot umgehen Sie die derzeit aufwendigen Grenzübertritte, vermeiden sehr lange Standzeiten, und Ihre Fracht erreicht innerhalb der für die LKW-Fahrer geforderten Ruhezeit den Norden oder Süden Europas.

Gerne erwarten wir Ihren Anruf oder Ihre Bestellung unter +41 58 822 88 22.

Mit freundlichen Grüssen
Ihr RAIpIn-Team